



"Bei 3 ist alles drin"

"Bei 3 ist alles drin"

hr3 erfüllt seinen Hörern an Ostern außergewöhnliche Musikwünsche
hr3 legt seinen Hörern zu Ostern ein ganz besonderes Osterei ins Nest: Jede Form von Musik, die in die Ohren geht. Ob leichte Klassik, harter Rock, softer Ethno, kultige Schlager oder legendäre Oldies: hr3 macht die Osterfeiertage für seine Hörer zu einem echten Radio-Highlight. Das Pop- und Rockprogramm des Hessischen Rundfunks spielt am Ostersonntag, 31. März, und Ostermontag, 1. April, jeweils von 10 bis 24 Uhr jeden Musikwunsch, der sich zeitlich unterbringen lässt.
Unter dem Motto "Bei 3 ist alles drin" können sich hr3-Hörer von satten Rocksongs wie "One" von Metallica über TV-Titel-Melodien wie "Das A-Team" bis hin zu harmonischer Klassik, etwa einer Sonate von Mozart, alles wünschen, was ihnen zum Osterfest auf dem Herzen liegt ein Spaß für alle hr3-Hörer und Musikfans aller Genres auch für die Radiomacher selbst. hr3-Musikchef Till Hofmeister ist neugierig auf die Hörer-Wünsche: "Diese Aktion ist ein besonderes musikalisches Ostergeschenk an unsere Hörer. Wir sind gespannt und freuen uns sehr auf ihre Musikwünsche."
Infos zur außergewöhnlichen hr3-Musik-Aktion gibt es unter www.hr3.de und unter www.facebook.com/hr3. Den persönlichen Musikwunsch können Hörer über ein kurzes Online-Formular unter www.hr3.de direkt an die hr3-Musikredaktion schicken.

Britta Voigt
(069) 155-4905
britta.voigt@hr.de

Pressekontakt

Hessischer Rundfunk (HR)

60320 Frankfurt

Firmenkontakt

Hessischer Rundfunk (HR)

60320 Frankfurt

Der Hessische Rundfunk (hr) ist seit über 50 Jahren die öffentlich-rechtliche Landesrundfunkanstalt in und für Hessen. Der hr ist Gründungsmitglied der ARD. Hauptsitz des hr ist das Frankfurter "Funkhaus am Dornbusch". Neben dem Funkhaus und dem hr-Studio Main Tower im Herzen Frankfurts gibt es das Landtagsstudio in Wiesbaden sowie fünf hr-Studios und zusätzliche Korrespondentenbüros in allen Regionen Hessens. Mit seinen rund 1.800 festangestellten und zahlreichen freien Mitarbeitern ist der hr als Arbeit- und Auftraggeber ein wichtiger Wirtschaftsfaktor, vor allem für das Rhein Main-Gebiet. Acht Radioprogramme und das hessen fernsehen bieten rund um die Uhr ein vielfältiges Programm. Der Hessische Rundfunk ist außerdem am Gemeinschaftsprogramm der ARD, Das Erste, beteiligt und beliefert die Kulturprogramme ARTE und 3sat sowie das Spartenprogramm PHOENIX und den Kinderkanal mit Beiträgen. Mit rund 600 Veranstaltungen im Jahr bereichert der hr das Kulturleben in den hessischen Regionen. Das Angebot ist so vielfältig wie die Programme: vom klassischen Konzert mit dem Radio-Sinfonie-Orchester Frankfurt bis zur hr3 Disco-Party, vom politischen Diskussionsforum bis zum Comedy-Wettbewerb.